
平成２９年９月県議会定例会質問（一般）要旨 （９月２７日）

４－１

民進党・県民連合 ２４番 紺 野 長 人

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 若者のＵターン及び県内定着について 知 事 雇 用 労 政 課

人口減少が進む中、若者のＵターン及び県内定着に向け、

どのように取り組んでいくのか、知事の考えを尋ねたい。

二 国保の広域化について 保健福祉部長 国民健康保険課

１ 国保の保険料率の統一に向け、どのように取り組んでい

くのか、県の考えを尋ねたい。

２ 国保の広域化に向け、県はどのように市町村と連携して

いるのか尋ねたい。

３ 国保の広域化に伴い国保連合会の役割はどのように変わ

るのか、県の考えを尋ねたい。

三 県立医科大学について 総 務 部 長 私学・法人課

１ 県立医科大学の運営費をどのように確保していくのか、

県の考えを尋ねたい。

２ 県立医科大学附属病院の老朽化にどのように対応してい

くのか、県の考えを尋ねたい。

四 地域医療構想について

１ 地域医療構想の具体的な推進に当たっては、構想区域ご 保健福祉部長 地 域 医 療 課

との状況に十分配慮すべきと思うが、県の考えを尋ねた

い。

２ 会津・南会津構想区域における医療提供体制の整備につ 〃 〃

いては、特に南会津地域の自治体の意見に十分配慮すべき

と思うが、県の考えを尋ねたい。



４－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

３ 県は、相双構想区域における救急医療の充実にどのよう 保健福祉部長 地 域 医 療 課

に取り組んでいくのか尋ねたい。

五 福島市の保健衛生体制の支援について 〃 保健福祉総務課

福島市の中核市移行に伴い、保健所機能の確立に向けた専

門職員の人材育成を支援すべきと思うが、県の考えを尋ねた

い。

六 県道上名倉飯坂伊達線大笹生工区について 土 木 部 長 道 路 整 備 課

福島大笹生インターチェンジから国道１３号までの区間に

ついて、整備状況と今後の見通しを尋ねたい。

七 道徳科と子どもの個性尊重について 教 育 長 教 育 庁

道徳科の評価は、子どもの可能性の芽を摘まないためにも

慎重に進めるべきと思うが、県教育委員会の考えを尋ねた

い。

八 発達障がいと支援員の拡充について 〃 〃

公立小中学校において、発達障がいのある児童生徒の増加

に対応するため、支援員の配置を拡充すべきと思うが、県教

育委員会の考えを尋ねたい。


